

## Bemerkenswerte Heuschreckenfunde

Georg Waeber & Peter Reger

Die folgenden bemerkenswerten Nachweise von Heuschrecken und Grillen wurden von den Beobachtern an die Redaktion der Articulata übermittelt:

### **Wedel bei Hamburg (Schleswig-Holstein)**

Klaus Fritz meldet den Fund eines Weibchens der **Südlichen Eichenschrecke (*Meconema meridionale*)** am 16.10.2014 an seiner Hauswand (Fotobeleg).

### **Görlitz (Sachsen)**

Ann-Christine Johansson (Schweden) meldet den Fund einer **Gemeinen Sichelshrecke (*Phaneroptera falcata*)** im August 2014 aus dem Umland von Görlitz (Fotobeleg).

### **Fürth (Bayern)**

Udo Pankratius teilt den Fund zweier **Südlichen Eichenschrecken (*Meconema meridionale*)** im Jahr 2012 an zwei ca. 300 m auseinander liegenden Grundstücken in der Hansastrasse mit.

### **Nürnberg (Bayern)**

Peter Reger hörte das **Weinhähnchen (*Oecanthus pellucens*)** an zwei Standorten im Nürnberger Stadtgebiet:

- a) am 24.08.2013 und am 09.09.2014 mehrere singende ♂♂ im aufgelassenen Bahngelände (mit Gehölzaufwuchs) an der Brunecker Straße.
- b) am 07.09.2013 und am 06.09.2014 ca. 10 singende ♂♂ im Naturschutzgebiet am Marthweg (offene Sande mit Gehölzaufwuchs).

Peter Reger fand am 08.10.2013 ein Männchen der **Südlichen Eichenschrecke (*Meconema meridionale*)** im Stadtteil Kornburg.

Georg Waeber fand am 09.10.2014 im Biergarten an der Platnersanlage (Bucher Straße 67) ein Männchen der **Südlichen Eichenschrecke (*Meconema meridionale*)**.

### **Allershausen (Bayern)**

Dr. Axel Gruppe meldet den Fund eines Männchens der **Südlichen Eichenschrecke (*Meconema meridionale*)** am 10.10.2014 aus einem Garten in der Amperaue.

